

zeppelin gymnasium Staberger Str. 10 58511 Lüdenscheid

Den Erziehungsberechtigten,
den Schüler/-innen und Schülern,
dem Kollegium des Zeppelin-Gymnasiums
Lüdenscheid

Informationen zum Halbjahreswechsel

Lüdenscheid, den 29.01.2021

Liebe Schülerinnen und Schüler,
sehr geehrte Damen und Herren,

die Auswirkungen der Schulmail des Ministeriums vom 28.01.2021 fasse ich für Sie in den wesentlichen Punkten zusammen:

- Der DISTANZUNTERRICHT wird bis zum 14. Februar 2021 fortgesetzt.
- Bis zum 14. Februar 2021 werden KEINE KLASSENARBEITEN UND KLAUSUREN in der Schule geschrieben. *Bitte stellen Sie sich darauf ein, dass gerade in der Oberstufe unmittelbar nach Beendigung des Distanzunterrichts Klausurtermine angesetzt sein könnten!*
- Für alle Schulen wurde ein BETRETUNGSVERBOT angeordnet. *Das Sekretariat ist jedoch weiterhin besetzt und sowohl telefonisch als auch per E-Mail erreichbar.*
- CHANCENGLEICHHEIT: Wir wurden aufgefordert zu überprüfen, ob allen Schüler/-innen eine erfolgreiche Teilnahme am Distanzunterricht möglich ist:
„Die Schulen bieten denjenigen Schülerinnen und Schülern, die im Distanzunterricht zu Hause kein chancengerechtes und gleichwertiges Lernumfeld im Sinne von § 3 Abs. 7 der Verordnung zum Distanzunterricht vorfinden, ein qualitativ gutes Unterstützungsangebot.“
Schüler/-innen bzw. deren Erziehungsberechtigte, die zu Hause nicht über geeignete Geräte oder Räumlichkeiten für den Distanzunterricht verfügen, können bei Herrn Jaques per E-Mail an jaques@zeppelin-gymnasium.de die Teilnahme am Distanzunterricht im Schulgebäude im Zeitraum von 08:00 Uhr bis 13:15 Uhr beantragen. Der schriftliche Antrag muss Vor- und Nachname, Klasse bzw. Jahrgangsstufe, Adresse, Telefonnummer, E-Mail-Adresse und eine kurze Erläuterung beinhalten, welche Umstände Distanzlernen im Schulgebäude erforderlich machen.
„Während der genannten schulischen Unterstützungsangebote findet kein zusätzlicher Präsenzunterricht statt. Vielmehr dienen die Angebote dazu, Schülerinnen und Schülern, die im häuslichen Umfeld keine angemessenen Lernbedingungen haben, die Erledigung ihrer Aufgaben in der Schule unter Aufsicht zu ermöglichen.“
Anträge von Schüler/-innen bzw. deren Erziehungsberechtigten auf Teilnahme am Distanzunterricht im Schulgebäude werden nach Eingang bei Herrn Jaques geprüft und beschieden. Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass Schüler/-innen angesichts des Betretungsverbots der Schule nur in wohlbegründeten Ausnahmefällen für diese Form des Distanzunterrichts zugelassen werden können.

Weitere Informationen der Schulleitung

1. Die HALBJAHRESZEUGNISSE werden per Post zugestellt. Fehler im Zeugnis zeigen Sie bitte dem/der Klassenlehrer/-in an. Die Aushändigung der korrigierten Fassung kann in der Regel nur durch Austausch mit dem Fehldruck in der Schule erfolgen. Klassenarbeiten und Klausuren aus dem ersten Halbjahr, die noch nicht abgeholt wurden, erhalten die Schüler/-innen beim Wiedereinsetzen des Präsenzunterrichts.

2. Der STUNDENPLAN des ersten Halbjahres gilt übergangsweise zunächst bis Freitag, 05.02.2021, unverändert weiter.

- Klassen und Kurse, in denen die Lehrkraft wechselt, werden im Laufe der nächsten Woche per IServ informiert.
- Epochal erteilter Unterricht: Fächer, die laut Stundentafel nur im ersten Halbjahr unterrichtet werden, entfallen ab Montag, 01. Februar.

Leider stehen uns im Moment nicht genügend Lehrkräfte zur Verfügung, um den vorgesehenen Unterricht lückenlos erteilen zu können. Wir arbeiten mit Hochdruck an einer Lösung. Vertretungsstellen sind ausgeschrieben, es mangelt jedoch derzeit an qualifizierten Bewerber/-innen.

3. Zum 31.01.2021 verabschieden wir die Kolleginnen Frau Laura KURTSEIFER (Deutsch / Erdkunde) und Frau Sarah Kristin VÖLKE (Englisch / Italienisch). Mit Frau Kurtseifer und Frau Völkel verlassen uns zwei geschätzte Persönlichkeiten und Lehrerinnen. Für das große Engagement und den hervorragenden Unterricht am ZEPP bedanken wir uns herzlich und wünschen für die Zukunft und die Tätigkeit an den neuen Arbeitsplätzen alles Gute!

Mit freundlichen Grüßen

René Jaques, StD, kommissarischer Schulleiter